

**Приложение № 4
к Договору
на оказание юридических услуг
№ 02/01/2019 от 28 мая 2019 г.**

**Annex No. 4
to the Legal Services Contract
No. 02/01/2019
Dated May 28, 2019**

Акционерное общество «Экспортное гарантийно-страховое общество», (далее - «Заказчик»), регистрационный номер: 45279314, учетный номер налогоплательщика: CZ 45279314, юридический адрес: Чешская Республика, город Прага, Прага 1, ул. Водичкова 34/701, почтовый индекс 11121, в лице Председателя Совета директоров Яна Прохазки, с одной стороны,

и

ООО «Правовой Гарант» (далее – «Исполнитель»), ИНН: 7714435433, ОГРН: 1187746954911, юридический адрес: Российская Федерация, 125167, город Москва, Ленинградский проспект, д. 37 к. 9 офис 734, в лице генерального директора Хаскельберга Ильи Григорьевича, действующего на основании Устава, с другой стороны,

по отдельности и совместно именуемые в дальнейшем соответственно «Сторона» и «Стороны», заключили настоящее Приложение № 4 к Договору на оказание юридических услуг № 02/01/2019 от 28 мая 2019 г., именуемого в дальнейшем «Договор», о нижеследующем:

1. Предмет поручения: Заказчик в дополнение ко всем ранее согласованным поручениям Исполнителю поручает Исполнителю осуществить комплекс юридических и фактических действий, направленных на обращение взыскания на предмет залога:

1.1. на долю в размере 26 % уставного капитала ООО «Завод имени академика В. П. Филатова» (ИНН: 4719025932, ОГРН: 1044702087836) номинальной стоимостью 26 000 рублей, принадлежащую Воробью Игорю Федоровичу,

1.2. на долю в размере 26 % уставного капитала ООО «Завод имени академика В. П. Филатова» (ИНН: 4719025932, ОГРН: 1044702087836) номинальной стоимостью 26 000 рублей, принадлежащую Жуковой

Exportní garanční a pojišťovací společnost, a.s. (Export Guarantee Insurance Company Joint Stock Company), registration number: 45279314, tax registration number: CZ 45279314, hereinafter referred to as the “Customer”, registered address: Prague 1, ul. Vodičkova 34/701, zip code 11121, represented by Jan Prochazka, Chairman of the Board, on one part,

and

Law Guarantor LLC, hereinafter referred to as the "Contractor", INN 7714435433, OGRN 1187746954911, registered address: the Russian Federation, 125167, city of Moscow, Leningradskiy prospect, 37, building 9, office 734, represented by general director Khaskelberg Ilya Grigorievich, acting on the basis of the company Charter, on the other part,

individually and jointly referred to as the "Party" and the "Parties", have concluded this Annex No. 4 to the Legal Services Contract No. 02/01/2019 of May 28, 2019, hereinafter referred to as the “Contract”, whereby it is agreed as follows:

1. Subject of the mandate: the Customer requests the Contractor in addition to all previously agreed mandates to the Contractor to carry out a set of legal actions and other steps aimed at foreclosure and enforcement of pledge on the following pledged items:

1.1. a stake in the size of 26 % of the authorized capital of LLC “Academician V.P.Filatov Plant” (INN: 4719025932, OGRN: 1044702087836) with a nominal value of 26 000 roubles, owned by Vorobey Igor Fedorovich,

1.2. a stake in the size of 26 % of the authorized capital of LLC “Academician V.P.Filatov Plant” (INN: 4719025932, OGRN: 1044702087836) with a nominal value of 26

<p>Светлане Ивановне, 1.3. на долю в размере 100 % уставного капитала ООО «РИА «Панда» (ИНН 7811075923, ОГРН 1027806083117) номинальной стоимостью 10 000 рублей, принадлежащую Воробью Игорю Федоровичу, 1.4. на земельный участок, адрес (местонахождение) объекта: Санкт-Петербург, посёлок Шушары, территория предприятия «Шушары», участок 324, (Центральный), категория земель: земли населённых пунктов, вид разрешенного использования: для сельскохозяйственного использования, общая площадь: 50 000 +/- 78 кв. м, кадастровый номер: 78:42:0015105:62, принадлежащий Воробью Олегу Федоровичу, 1.5. на земельный участок, адрес (местонахождение) объекта: г. Санкт-Петербург, п. Шушары, территория предприятия «Шушары», участок 764 (Центральный) категория земель: земли населённых пунктов, вид разрешенного использования: для сельскохозяйственного использования, общая площадь: 151 095 +/- 36 кв. м., кадастровый номер: 78:42:0015105:3092, принадлежащий Дегтяреву Игорю Николаевичу, 1.6. на движимое имущество ООО «Завод имени академика В. П. Филатова» (ИНН: 4719025932, ОГРН: 1044702087836) на основании Договора залога движимого имущества от 31.05.2013, 1.7. на недвижимое имущество ООО «Завод имени академика В. П. Филатова» (ИНН: 4719025932, ОГРН: 1044702087836) на основании Договора о залоге недвижимого имущества (ипотеки) от 31.03.2011, право на обращение взыскания на которые возникло вследствие нарушения сроков погашения задолженности обществом с ограниченной ответственностью «РИА «Панда» (Российская Федерация, ИНН 7811075923, ОГРН 1027806083117), обществом с ограниченной ответственностью «Завод имени академика В.П. Филатова» (Российская Федерация, ИНН: 4719025932, ОГРН: 1044702087836) в размере 9 111 329 евро 96 центов (основной долг) по Договору об экспортной кредитной линии № ВС00018 от 16 декабря 2010 г.,</p>	<p>000 roubles, owned by Zhukova Svetlana Ivanovna, 1.3. a stake in the size of 100 % of the authorized capital of LLC “RIA Panda” (INN 7811075923, OGRN 1027806083117) with a nominal value of 10 000 roubles, owned by Vorobey Igor Fedorovich, 1.4. land site, address (location) of the item: Saint-Petersburg, Shushary Settlement, territory of “Shushary” enterprise, site 324 (central), category of lands: lands of settlements, type of permitted use: for agricultural use, total area: 50 000 +/- 78 square metres, cadastral number: 78:42:0015105:62, owned by Vorobey Oleg Fedorovich, 1.5. land site, address (location) of the item: Saint-Petersburg, Shushary Settlement, territory of “Shushary” enterprise, site 324 (central), category of lands: lands of settlements, type of permitted use: for agricultural use, total area: 151 095 +/- 36 square metres, cadastral number: 78:42:0015105:3092, owned by Degtyarev Igor Nikolaevich, 1.6. movable assets of LLC “Academician V.P.Filatov Plant” (INN: 4719025932, OGRN: 1044702087836) pursuant to the Movable Assets Pledge Agreement of 31.05.2013, 1.7. immovable assets of LLC “Academician V.P.Filatov Plant” (INN: 4719025932, OGRN: 1044702087836) pursuant to the Immovable assets pledge (mortgage) agreement of 31.03.2011, the right to foreclosure (enforcement of pledge) has emerged by virtue of breach of repayment terms for indebtedness of LLC “RIA Panda” (the Russian Federation, INN 7811075923, OGRN 1027806083117), LLC “Academician V.P.Filatov Plant” (INN: 4719025932, OGRN: 1044702087836) in the amount of 9 111 329 Euros 96 cents (principal amount of debt)</p>
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

<p>заключенного между Должниками и АО «ЮниКредит Банк Чешская Республика», и приобретенного Заказчиком у АО «ЮниКредит Банк Чешская Республика и Словакия» на основании Договора об уступке права требования, заключенного 18 апреля 2019 г.</p> <p>2. Исполнитель осуществляет оказание следующих юридических и иных услуг, а также действий от имени, в интересах и за счет Заказчика:</p> <p>а) подготовка и подача в суд соответствующих заявлений,</p> <p>б) представление интересов Заказчика в судебных заседания по рассмотрению заявлений, указанных в пункте а),</p> <p>с) иные необходимы юридические и иные услуги,</p> <p>д) привлечение за счет и по согласованию с Заказчиком в письменном виде по электронной почте третьих лиц, необходимых для оценки, охраны, хранения, реализации с торгов и проведения иных мероприятий, необходимых для охраны интересов Заказчика как залогодержателя.</p>	<p>under the Export Credit Facility Agreement № BC00018 of 16 December 2010, concluded between the Debtors and UniCredit Bank Czech Republic and Slovakia a.s. and acquired by the Contractor from UniCredit Bank Czech Republic and Slovakia a.s. in accordance with the Assignment Agreement concluded on April 18, 2019.</p> <p>2. The Contractor shall perform the following legal actions and provide other services in the name, in the interests and at the expense of the Contractor:</p> <p>a) preparation and filing of appropriate applications to courts,</p> <p>b) representation of the interests of the Contractor in court hearings of the applications mentioned in sub-item a),</p> <p>c) other necessary legal and other services,</p> <p>d) contracting at the expense of the Customer and as to be agreed with the Customer in writing by e-mail of third parties necessary for valuation, safeguarding, storage, auctioning and other measures necessary to secure the rights of the Customer as pledge holder for the assets.</p>
<p>3. Стоимость услуг:</p> <p>3.1. Вознаграждение Исполнителя за оказываемые им услуги в соответствии с настоящим Приложением определяется в соответствии с почасовыми ставками, установленными в п. 1 Приложения 2 к Договору, в дополнение к установленным суммам оплаты иных оказываемых Исполнителем Заказчику услуг, определенных иными Приложениями к Договору. Вознаграждение за услуги, оказываемые по настоящему Приложению, оплачивается в полном объеме и суммы вознаграждения Исполнителя, причитающиеся Исполнителю в соответствии с иными приложениями к Договору, не подлежат уменьшению на суммы вознаграждения Исполнителя, выплачиваемые в соответствии с настоящим Приложением.</p>	<p>3. Fees for services:</p> <p>3.1. The remuneration of the Contractor for the services rendered in accordance with this Annex shall be determined in accordance with the hourly fee rates established in Clause 1 of Annex 2 to the Contract, in addition to the established amounts of fees payable for other services provided by the Contractor to the Customer as determined in other Annexes to the Contract. The remuneration for the services rendered under this Annex shall be paid in full and the amounts of remuneration payable to the Contractor under other annexes to the Contract shall not be reduced by the amounts payable to the Contractor under this Annex.</p>

<p>3.2. Расходы на привлечение третьих лиц согласно п.п. 2 d) настоящего Приложения от имени и в интересах Заказчика оплачиваются Заказчиком отдельно в согласованном с Исполнителем объеме и с учетом административных и иных расходов Заказчика на проведение оплаты привлекаемых третьих лиц.</p>	<p>3.2. The expenses involved in contracting third parties as per sub-item 2 d) of this Annex in the name and in the interests of the Contractor shall be paid by the Customer separately in volume agreed with the Contractor and taking into account administration and other expenses of the Contractor involved in effecting the payment for the contracted third parties.</p>
<p>4. Адреса, реквизиты и подписи Сторон:</p> <p><u>Заказчик:</u> Акционерное общество «Экспортное гарантийно-страховое общество», регистрационный номер: 45279314, учетный номер налогоплательщика: CZ 45279314, Юридический адрес: юридический адрес: Чешская Республика, город Прага, Прага 1, ул. Водичкова 34/701, почтовый индекс 11121 Банковские реквизиты: _____ _____</p> <p><u>Исполнитель</u> Наименование компании: ООО «Правовой Гарант»</p> <p>Юр. адрес: Россия, город Москва, Ленинградский проспект, д. 37 к. 9 офис 734</p> <p>ИНН: 7714435433 ГРН: 1187746954911</p> <p>Банковские реквизиты: «ТРАНСКАПИТАЛБАНК» ПАО местонахождение: 109147, г. Москва, ул. Воронцовская, д. 27/35, SWIFT: TJSCRUMM Счет в ЕВРО: № 40702978120000000005</p>	<p>4. Addresses, Bank Details and Signatures of the Parties:</p> <p><u>The Customer</u> Export Guarantee Insurance Company Joint Stock Company, registration number: 45279314, tax registration number: CZ 45279314, Registered address: Prague 1, ul. Vodichkova 34/701, zip code 11121,</p> <p>Bank details: _____ _____</p> <p><u>The Contractor</u> Company name: Law Guarantor LLC</p> <p>Legal address: _____</p> <p>TIN: 7714435433 GRN: 1187746954911</p> <p>Bank details: TRANSKAPITALBANK, 27/35, Vorontsovskaya Street, Moscow, 109147, Russia SWIFT: TJSCRUMM EUR acc.: № 40702978120000000005</p>

Заказчик:	The Customer:
Подпись	Signature.....
Ян Прохазка / Председатель Совета директоров /	Jan Procházka Chairman of the Board
Исполнитель:	The Contractor:
Подпись.....	Signature.....
Хаскельберг И.Г. Генеральный директор	Khaskelberg Ilya General director